

“DE LOS IDOLOS A DIOS”

Domingo José Cimino

“Porque ellos cuentan de nosotros cuál entrada tuvimos á vosotros; y cómo os convertisteis de los ídolos á Dios, para servir al Dios vivo y verdadero,”
1 Tesalonicenses 1:9.

Nunca olvidaré aquella noche gloriosa de enero 10, del 1929, en la antigua Misión de Rescate Williamsburgg, en Brooklyn, Nueva York. Un jueves por la noche bastante frío como a las 9:30 P. M. Dios “se inclinó a mí, y oyó mi clamor. Y me hizo sacar del pozo de la desesperación, del lodo cenagoso; Puso mis pies sobre peña, y enderezó mis pasos. Puso luego en mi boca cántico nuevo, alabanza a nuestro Dios.”
Salmos 40:1-3.

La historia de mi vida empezó en la Isla de Sicilia. Aquella tierra de sol brillante y viñas, de gente italiana sencilla frente a la parte sur de Italia, fue el lugar de mi nacimiento. A la edad de cuatro años y medio fuí traído por mis padres a los Estados Unidos de Norte América. Los intereses y contratos de mi familia fueron tales que por diez y nueve años de mi vida conocí solo la religión Católica Romana.



Pasé cuatro años, de la edad de seis a deiz años, en un hogar y escuela católicos en White Plains, Nueva York. Todo este tiempo fuí tan ignorante de la gracia de Dios y de la paz y el gozo que vienen por conocer a Cristo personalmente como cualquier pagano en la parte más oscura del Africa.



Aunque recibí mucha instrucción religiosa (Católica Romana), nunca vi o tuve una Biblia, la Santa Palabra de Dios, hasta que vi una en una librería pública a la edad de 15 años. Por primera vez tuve en mis manos la

Palabra de Dios.

RELIGION DE OBRAS

La religión de mi familia y de mi juventud fue una de "OBRAS" en lugar de "GRACIA". Dotado con profundos sentimientos religiosos, marcado indeliblemente con un anhelo por conocer a Dios, me sentí encerrado, limitado en capacidad para expresar las emociones internas de mi alma. La salvación por OBRAS es un sistema terrible.

La idea de que uno es salvo por algo que hace; la idea que uno puede ganar la salvación, o de que tiene que dar algo en cambio por la salvación produce caos.

Cada religión en el mundo fuera de la que la Biblia presenta le da a sus adherentes algo que HACER. La salvación no se obtiene haciendo sino confiando en lo que Cristo Jesús hizo. Alguien propiamente ha dicho que en asuntos espirituales hay una vasta diferencia en H-A-C-E-R y H-E-C-H-O. En la cruz Cristo Jesús dijo: "Consumado es." Alabado sea el Señor, el tiempo finalmente vino en mi vida cuando descubrí que el Cristianismo es una OBRA CONSUMADA: que el Cristianismo no era un sistema, sino una Persona (CRISTO) y ese CRISTO es el CRISTIANISMO. Descubrí que los pecadores son salvos por creer en Alguien, y por aceptar a una PERSONA, y no por obras.

"UN BUEN CATOLICO"

Volviendo a mis experiencias en mi



Aunque recibí mucha instrucción religiosa (Católica Romana), nunca vi o tuve una Biblia, la Santa Palabra de Dios, hasta que vi una en una librería pública a la edad de 15 años. Por primera vez tuve en mis manos la

Palabra de Dios.

RELIGION DE OBRAS

La religión de mi familia y de mi juventud fue una de "OBRAS" en lugar de "GRACIA". Dotado con profundos sentimientos religiosos, marcado indeliblemente con un anhelo por conocer a Dios, me sentí encerrado, limitado en capacidad para expresar las emociones internas de mi alma. La salvación por OBRAS es un sistema terrible.

La idea de que uno es salvo por algo que hace; la idea que uno puede ganar la salvación, o de que tiene que dar algo en cambio por la salvación produce caos.

Cada religión en el mundo fuera de la que la Biblia presenta le da a sus adherentes algo que HACER. La salvación no se obtiene haciendo sino confiando en lo que Cristo Jesús hizo. Alguien propiamente ha dicho que en asuntos espirituales hay una vasta diferencia en H-A-C-E-R y H-E-C-H-O. En la cruz Cristo Jesús dijo: "Consumado es." Alabado sea el Señor, el tiempo finalmente vino en mi vida cuando descubrí que el Cristianismo es una OBRA CONSUMADA: que el Cristianismo no era un sistema, sino una Persona (CRISTO) y ese CRISTO es el CRISTIANISMO. Descubrí que los pecadores son salvos por creer en Alguien, y por aceptar a una PERSONA, y no por obras.

"UN BUEN CATOLICO"

Volviendo a mis experiencias en mi



Aunque recibí mucha instrucción religiosa (Católica Romana), nunca vi o tuve una Biblia, la Santa Palabra de Dios, hasta que vi una en una librería pública a la edad de 15 años. Por primera vez tuve en mis manos la

Palabra de Dios.

RELIGION DE OBRAS

La religión de mi familia y de mi juventud fue una de "OBRAS" en lugar de "GRACIA". Dotado con profundos sentimientos religiosos, marcado indeliblemente con un anhelo por conocer a Dios, me sentí encerrado, limitado en capacidad para expresar las emociones internas de mi alma. La salvación por OBRAS es un sistema terrible.

La idea de que uno es salvo por algo que hace; la idea que uno puede ganar la salvación, o de que tiene que dar algo en cambio por la salvación produce caos.

Cada religión en el mundo fuera de la que la Biblia presenta le da a sus adherentes algo que HACER. La salvación no se obtiene haciendo sino confiando en lo que Cristo Jesús hizo. Alguien propiamente ha dicho que en asuntos espirituales hay una vasta diferencia en H-A-C-E-R y H-E-C-H-O. En la cruz Cristo Jesús dijo: "Consumado es." Alabado sea el Señor, el tiempo finalmente vino en mi vida cuando descubrí que el Cristianismo es una OBRA CONSUMADA: que el Cristianismo no era un sistema, sino una Persona (CRISTO) y ese CRISTO es el CRISTIANISMO. Descubrí que los pecadores son salvos por creer en Alguien, y por aceptar a una PERSONA, y no por obras.

"UN BUEN CATOLICO"

Volviendo a mis experiencias en mi

guió paso a paso a través de la Palabra en la Escuela Bíblica de Entrenamiento Práctico, en Binghamton, Nueva York. Los millones de católicos que se congregan en sus iglesias no cantan. Fue recientemente que la religión Católica Romana empezó a "cantar" nuestros himnos Bautistas. Solo la persona redimida por la Sangre de Cristo Jesús es la que puede experimentalmente cantar. La Iglesia Católica Romano desconoce completamente el canto de la redención. Yo puedo decir que después de mi conversión a Cristo del Catolicismo Romano Dios puso literalmente en mi boca un canto nuevo, pues El me ha dado el privilegio de escribir más de 100 cantos y coritos. Mi experiencia espiritual puede ser resumida en el canto que El me dio:

*Porque El murió en el Calvario
hoy tengo libertad,*

*Porque El murió en el Calvario
gozaré la eternidad.*

De su Gracia la historia diré,

Su sangre eficaz es para mí,

Su dulce amor me constriñe,

Porque El al Calvario fué.

Mi amigo, El puede hacer lo mismo por USTED, sea que fuere Bautista, Portestante, Judío o Católico, "Porque no hay diferencia, por cuanto todos pecaron, y están edstituidos de la gloria de Dios," (Romanos 3:22-23). Marcos 10:45 dice, "Porque el Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir, y para dar dar su vida en rescate por muchos." Romanos 10:13 dice, "porque TODO AQUEL (Bautista, Protestante, Judío, Católico, o Pagano) que invocare el nombre del Señor, será salvo."

Entérese de lo que Cristo Jesús dice

acerca de su alma. Lea la Palabra de Dios.

En **Juan 14:6** Cristo Jesús dice: "Yo soy (no la iglesia, María, los apóstoles, los credos, los ritos ni las tradiciones) el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí."

Me dí cuenta que ningún Papa, Iglesia o grupo pudo excomulgar mi alma al Infierno, pero el rechazar al **Señor Jesucristo** sí, pues **Juan 8:24** dice, "...porque si no creéis que yo soy, en vuestros pecados moriréis." Si la persona muere en sus pecados se irá al **INFIERNO**. No hay tal lugar como purgatorio.

Lo que Dios ha hecho por mí, lo puede hacer por cada persona católica. Yo no soy un hereje. ¡Cómo puedo serlo! Yo estaba perdido en pecado, pero Cristo me encontró.

Fuí ciego, mas ahora sé que Cristo murió por mí. Hoy sí sé lo que es la verdadera fe, la fe en Cristo Jesús.

Es cierto que me he apartado de una religión, pero tengo a Cristo como mi Salvador. ¿Es eso herejía? Ya no trato de ser salvo por las buenas obras, "y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entró a sí mismo por mí." **Gálatas 2:20**.

El anhelo de mi corazón es que todos los católicos que que lean este breve testimonio sean salvos, regenerados, que nazcan de nuevo, tal cual yo soy.



Editorial Palabra Maravillosa

P. O. Box 315

Powell, Tennessee 37849

Impreso por la Prensa Bautista Pan de Vida
9429 Thompson Road - Alvarado, Texas 76009